



Ball des Sportes – ein toller Erfolg!

Herzlichen Dank allen, die den Ball des Sportes, verbunden mit der 90-Jahr-Feier des TSV Wiggensbach, besucht haben. »Das war wieder einmal ein super Fest für die Wiggensbacher« dies waren Aussagen vieler Besucher in der zum Sportgala-Saal umgewandelten Panoramarena. Durch den überaus zahlreichen Besuch, welcher erfreulicherweise zur voll belegten Sporthalle führte, sind wir den Besuchern und TSV-Mitgliedern überaus dankbar. Über die vielen Lobeswünsche der großen Veranstaltung freuten sich alle Organisatoren und Helfer sehr. Die jungen TSV-Moderatoren Tobias und Corinna, welche ihre Aufgabe sehr amüsant und gut machten, hatten viel zu tun um das abwechslungsreiche Festprogramm mit dem großartigen Auftakt-Flashmob von Daniela Stricker, dem Bilderrückblick, der Super-Show von Aerobic, sowie Andreas und Carmens Bodenturnshow anzukündigen. Eine besondere Freude war die Aufführung der »Crazy Turnados Senior« mit der aus alten Zeiten bekannten Barrenshow. Einzelne Turner, welche eigentlich schon in Turnrente sind, wurden zu diesem Anlass regelrecht wieder reaktiviert und deswegen war es eine besondere Freude sie wieder im wahrsten Sinne im vollen Saft sehen zu können. Sicherlich weckten sie bei manchem wieder alte Erinnerungen mit Szenen, die man vielleicht aus der Baustellen-Show und lustigen Barren-Show aus früheren Faschingsbällen und Dorffesten kannte. Auch freute es uns besonders, dass bei 650 Besuchern so viele Familien zu unserer Jubiläums-Veranstaltung kamen.

Ein Anziehungspunkt war natürlich auch die erstmalige TSV-Sportlerhehrung des Jahres. Alle Besucher, ob Jung oder Alt, konnten hier ihre Stimme abgeben. Dies war sicher für alle nicht ganz einfach, aber deswegen umso spannender. Folgende Personen wurden als TSV-Sportler des Jahres 2015 gewählt: Corinna Röhrle als schnelle Marathonläuferin und super Tennisspielerin, sowie Michael Lipp als starker Nachwuchsturner. Die TSV-Sportlermannschaft des Jahres wurden die Jugendlichen Karolina Herrmann, Elena Knestel und Melanie Hudez aus der Leichtathletik. Wir gratulieren allen Siegern und bedanken uns herzlich bei allen, die diesen einmaligen Sportlerabend ermöglichten.

Vorsitzender Rudi Hochenauer mit der TSV-Vorstandschaft



Im Bild von links:
Melanie Hudez,
Karolina Herrmann
und Elena Knestel

Corinna Röhrle
und Michael Lipp

Hinweis: Wer gerne Bilder über die 90-Jahr-Feier sehen möchte kann diese ab dem 1. Dezember auf der TSV-Internetseite finden.

Abteilung Turnen - TG Allgäu behauptet 5. Tabellenplatz

Gegen den Stadt-Turnverein Singen trat die Turngemeinschaft Allgäu mit einer Notbesetzung an. Es fehlte Uli Benker. Jan Schwäke und Martin Hartner mussten etwas geschont werden. Dennoch behauptete sich die Mannschaft ausgezeichnet und war an Boden und Pferd fast ebenbürtig. Die Ringe konnte man gegen den Tabellenzweiten sogar gewinnen. Nach der Pause ließ die Konzentration bei den Allgäuern etwas nach. Singen konnte Sprung und Barren deutlich für sich entscheiden. Am Reck glänzte Stephan Urbin und auch Nicola Graber gewann sein Duell. Maximilian Eberle kam erneut an vier Geräten zum Einsatz und bestätigte mit starken Leistungen das in ihn gesetzte Vertrauen. Damit entwickelt sich der jüngste Turner der TGA mehr und mehr zu einem wertvollen Allrounder.

Trotz deutlicher Niederlage – StTV Singen gewann mit 57:17 Scorepunkten – war Kapitän Florian Schreiber mit dem Ergebnis zufrieden. »Die Niederlage tut uns nicht weh. Mit den beiden Siegen im zweiten und dritten Wettkampf haben wir den Grundstock zum Klassenerhalt gelegt. Schon jetzt kann die Mannschaft von sich behaupten, dass sie das stärkste Team ist, das die TGA je hatte. Im letzten Wettkampf geht es am Samstag in Stadtbergen gegen TV Schiltach Vega TT. Wir werden in stärkster Besetzung antreten und alles für den Sieg geben. Er wäre das Sahnehäubchen und die Krönung einer sehr erfolgreichen Saison«.

Der letzte Wettkampftag wird noch einmal sehr spannend an der Spitze werden. Mit 10:2 Punkten liegen Exquisa Oberbayern, StTV Singen u. TV Herbolzheim vorne. Die TGA turnte in der Besetzung Florian Schreiber (Kapitän), Maximilian Eberle, Martin Hartner, Jürgen Hartner, Stefan Haydn, Stephan Urbin, Jan Schwäke und Nicola Graber (Schweiz). Der nächste Wettkampf ist am Samstag, 21. Nov., in Stadtbergen, Beim Hallenbad 1. Einturnen ab 17.00 Uhr, Wettkampfbeginn 18.00 Uhr. af

Schützenvereine



»Tag der offenen Tür« beim SV Kürnach. Am Sonntag, 22. Nov., gibt es von 10.00 bis 16.00 Uhr im Schützenheim Buchenberg einen »Tag der offenen Tür« vom Schützenverein Kürnach. Er beginnt mit einem Frühschoppen und Weißwurst-Essen, nachmittags gibt es Kaffee und Kuchen. Es besteht auch die Möglichkeit ein paar Schuss am Schießstand zu machen.

Schützenverein Bachtels. Das traditionelle Klausenschießen findet am Donnerstag, 3. Dez., ab 19.00 Uhr in Bachtels statt.

Schützenverein Wiggensbach. Am 30. Oktober fand unsere Generalversammlung mit Neuwahlen statt, zu der auch 3. Bürgermeister Martin Kaiser als Gemeindevertreter anwesend war. Nachdem die Tagesordnungspunkte einstimmig angenommen wurden, berichtete Schriftführerin Beate Kusterer über die Aktivitäten des vergangenen Schießjahres und Kassier Hubert Hiemer über den aktuellen Kassenstand des Vereins, die beide positiv ausfielen. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Brigitte Würsig, Gerd Würsig und Rudolf Kutter geehrt. Richard Eberle und Johann Steinhauser hatten sich entschuldigt. Anschließend hatte George Mayr die Vorstandschaft entlastet und so den Weg für die Neuwahlen bereitet. Vorab hatten alle Vorstandsmitglieder zugestimmt sich einer Wiederwahl zu stellen. Als Wahlleiter stellte sich 3. Bürgermeister Martin Kaiser zur Verfügung. Die Wahl konnte nach einstimmigem Beschluss per Akklamation durchgeführt werden, was der Wahlleiter auch sehr begrüßte.

Wiedergewählt wurden: 1. Vorstand Michael Kammerlander, 2. Vorstand Robert Kusterer, Kassier Hubert Hiemer, Schriftführerin Beate Kusterer und Sportwart Stefan Rietzler. Gesetzt: Ehrenschießenmeister Günther Pelz. Beisitzer: Kurt Daiber, Thomas Haggenmüller, Walter Molnar, Wolfgang Walter und Willi Rippel. Kassenprüfer sind George Mayr und Walter Molnar. bk

Schützenverein Ermengerst - Rundenwettkampf

Am zweiten Wettkampftag wusste unsere 1. Mannschaft mit einer deutlichen Steigerung zu überzeugen und konnte damit einen knappen Sieg gegen Hirschdorf I feiern. Chancenlos blieb unsere 2. Mannschaft gegen Leiterberg III, während sich unsere 3. Mannschaft gegen Hirschdorf II keine Blöße gab und eben-